

HANAMIZUKI

はなみずき

学報 Vol.55

2025年

山陽女子短期大学

〒738-8504 広島県廿日市市佐方本町1-1
TEL (0829) 32-0909 FAX (0829) 32-0981

<https://www.sanyo.ac.jp>

発行責任者 室津 史子

印刷 株式会社インパルスコーポレーション



山陽女子短期大学 卒業式&入学式

Congratulations on Your Graduation and Admission!



学長挨拶

雨を楽しむ

今年も山陽の丘は変わらず優しい自然の息吹を感じさせてくれています。しかし、緑豊かなキャンパスは同じように見えても、木々は成長し、新たな草木が加わるなど、形作る一つひとつは変化しています。同様に、時の流れの中で本学の学生の状況も変化し、教育内容の工夫等々、様々な対応が求められています。

そして、短期大学の置かれている現状は非常に厳しく、本学においても例外ではありません。特に学生数の減少は顕著であり、平成5年(1993年)には25万人(全国)を超えていた短期大学入学者数は、令和6年(2024年)には3万人余りと8割以上も減り、短期大学数も半減しました(「学校基本調査」文部科学省)。

晴れの日ばかりは続かない。今はどしゃ降りの雨の中と言えるでしょう。それでも、一人ひとりの個性を大事にして、人としての温かさを備えた魅力ある女性を育むという教育姿勢を貫きながら、本学の灯が変わらず山陽の丘にあり続けるように努めていきたいと思っております。雨が冷たいからこそ、ただ濡れているのではなく、雨を楽しむくらいに考えて行動するしかありません。「雨が降っているときは虹を探そう。暗いときは星を探そう」というオスカー・ワイルドの言葉にあるように、本学の星を探し掲げていきたいと思います。



学長
室津 史子



山陽女子短期大学のキャンパス屋上からは、晴れた日には海の向こうに宮島が見えます。「広島市中心部まで電車で一本だけど、ちょっと離れた海沿いの街」…この絶妙な距離感が、星を眺めるにはぴったりなんです!街の灯りや山の陰に邪魔されない、満天の星空が広がる最高のロケーション。天文研究会では、この環境のなかで季節ごとの観察会を楽しんでいます。屋上には本格的な口径15cmの天体望遠鏡、学園内にはプラネタリウムもあります。自然観察やお茶会などもあり、星に詳しくなくても大歓迎!ひとりでふと見上げる星空も良いものですが、学年や学科をこえて、星空の下でゆったり語り合えるのも魅力のひとつ。

少しでも興味がある方は、ぜひ気軽にのぞいてみてくださいね!



私たちHiroshimaまもり隊は様々な企業、行政と連携しながら自然災害の防災・減災に向けて活動しているサークルです。文武両道を目指し、先生の助言をいただきながら立案から開催まで自分たちで行ってきました。昨年度の活動としましては、佐方市民センターで高齢者に向けて防災筋トレ、アルパークで防災筋トレ、防災意識調査、鬱と乳酸菌の関係性について研究(協賛企業ヤクルト、陽月祭にて展示)、広島県学生地域連携活動発表会、保育園で園児対象に防災教育、臨床検査学会、ラジオ出演等を行ってきました。

今年度は昨年度の内容を引き続き継続しながら、新たな活動や企画にもチャレンジしていきます。



みどり戦略学生チャレンジ

農林水産省の事業である「みどり戦略学生チャレンジ」に挑戦しました。
 本学のサークル「パンクラブ」と「スイーツハウス」の学生が中心となり、「規格外かき」と「小豆の皮」を使用してパンと焼き菓子の開発に取り組みました。
 パンクラブでは、サイズの小さいものや傷があって商品価値の下がってしまう規格外かきを使用して「かき入りベーコンエビ」を考案しました。スイーツハウスでは企業で利用の進んでいない小豆の皮を使用して「小豆の抹茶パウンドケーキ」を考案しました。学内での試食会、はつかいち環境フェスタで試食や取り組みの紹介を経て、ポスター報告を行いました。「かき入りベーコンエビ」は、広島市内の「梅ちゃん農園のパン屋さん」で販売されています。



キッズアカデミー



昨年度、廿日市内内の小学4～6年生を対象に「キッズアカデミー」を初めて企画しました。大学の施設を活用し、観察や実験を通じて科学への興味を育むことを目的とした取り組みです。2回の開催で、小学生17名と保護者14名が参加し、普段触れる機会の少ない検査や実験に興味津々でした。参加者には「未来の博士号」を授与し、科学の面白さを実感してもらいました。この体験が、子どもたちの好奇心を刺激し、科学への関心を深めるきっかけとなることを願っています。

開催プログラム

- 8/3「さて、何が見えるかな？」
～普通では見えないものが見えるよ～
- 8/20牛乳から作られる
バター、チーズ、ヨーグルト



陽月祭

陽月祭実行委員会は7人という少ない人数で運営いたしました。少ない人数での運営に不安もありましたが、規模を小さくしようという考えは誰一人として持っておらず、少人数でも「誰もが楽しめる素敵な陽月祭を創る」という想いで、一生懸命取り組んで参りました。

- 新たにゲームコーナーを設けたり、SNSの運営、フォトスポットの設営やステージ企画で有志を募るなど、学生主体でご来場いただいた全ての方が楽しめる陽月祭となることを目標に準備を進めました。
- 当日は天候にも恵まれ、多くの方にご来場いただき、第61回陽月祭を無事に終えることが出来安心しております。
- 「とても良い大学祭で盛り上がった」「楽しかった」という感想をたくさん頂き、今回の陽月祭に携われたことを誇りに思うとともに深く感謝しております。さまざまな面でご迷惑をおかけしたこともありましたが、ご協力いただいた先生方、在学生の皆さん、企業や他大学の皆さま、そしてご来場頂いた皆さま、陽月祭を共に創り上げ盛り上げていただいたことを心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

人間生活学科

新入生の声

心理・ビジネスコース 1年 中野 織菜



高校生活とは大きく違う学生生活が始まりました。私は高校で介護などの福祉を学んでいました。福祉を学ぶ中で障がいを抱える方やその家族の方と関わらせていただく機会があり、身体面だけではなく、心理的な面もサポートできるようになりたいと考え、人間生活学科に進学をしました。そのため、学生生活の中で、心理について学び資格の取得を目指していきたいと考えています。

また、社会に出た時活かせるように、ビジネススキルやマナーも身につけていきたいです。将来の目標に少しでも近づけるように、多くのことを学んで社会人になるまでの2年間を有意義なものにしていきたいです。

医療秘書実務実習に参加して

医療事務ビジネスコース 2025年3月卒 貞益 ひより



私は、医療法人創医会耳鼻咽喉科前田医院にて、5日間の実習に参加しました。実習では、受付での保険証の確認や新患登録、カルテ運び、会計業務を見学、体験させて頂きました。患者様が非常に多いにもかかわらず、一人一人丁寧に対応していらっしゃる医療事務の方の姿を見ることができ、実習前よりも医療事務の仕事の流れがイメージやすくなりました。

私は、今回の実習の中で受付業務が一番印象に残りました。看護師の方と情報を共有し連携して臨機応変に対応している姿や、自分の仕事を迅速かつ正確に行っている姿を目の当たりにし、自分の仕事をこなしながら周囲にも目を向け連携する重要さを感じました。

初めての病院実習で不安でしたが、楽しく実習ができ、たくさんのことを学ばせていただきました。それと同時に自分の課題が見つかったので、課題をなくして就職後は即戦力となるように頑張りたいと思います。

2024年度特論発表会

人間生活学科での学びの集大成の1つである「2024年度特論発表会」を実施しました。この発表会は、「〇〇特論」と呼ばれる問題発見、解決、プレゼンテーションなどの能力を養うことを目的とした講義の一環として開催されており、この年度は、人間心理、ビジネス、映像文化、情報管理、学習工学の計5個の特論が開催されました。

この特論の発表内容は、2年生がそれぞれ興味のあるテーマについて担当教員の指導の下で調査、研究、制作した結果です。

今回は、心理学に関するテーマを中心に、非常に多岐にわたるテーマが発表される形となりました。この特論発表会で学んだことを生かして、これから始まる新しい人生をよりよくする手掛かりになりますことを心より願っております。

前半の発表	後半の発表
女子短大生が抱えるストレスと解決法	生活階級と服装 -19世紀イギリスの貴族と庶民-
二次元と三次元オタクの違いについて	ドラえもんの魅力
推しが与える心理的影響について	国の存亡を懸けた傷痍軍人の痛み
ガチャガチャの人気について	アメリカ南北の黒人奴隷に対する考え方の違い
女子大生の金銭感覚の違いについて	橋公館と戦国時代の食事の意義
生活環境から考える子供の問題行動	『逃げ恥』から見るドラマヒット戦略の変遷
ペットが人間にもたらす効果	アニメーション制作 -ファンタジー世界を現実的に-
広島弁	日焼け対策について
サンリオキャラクターが愛される理由	コーヒーの成分と効果
韓国ゲームによって日本に起こった影響	韓国のセールスマーケティング
膝内臓との向き合い方	アサイーの美容効果について -高い金額を払う価値はあるのか-
花言葉 一歴史と背景-	大久野島の歴史やうさぎ ~地図から消された島?~
東京ディズニーランドとディズニーシー -テーマの違いについて-	名探偵コナンのトリックの分析 -手続的知識と宣言的知識の観点から-



春季インターンシップに参加して

人間心理コース 2年 松尾 美玖



私は人と接することが好きで、接客業務が体験できるインターンシップ先を希望しました。

今回「リーガロイヤルホテル広島」のインターンシップ制度で5日間の実習に参加しました。実習では、特に身だしなみ、挨拶、表情、言葉遣い、態度の5つのポイントに気を付けて取り組みました。

接客での基本動作の研修を受けさせていただき大変勉強になりました。今回の実習で学んだことは、どのような職業に就いても大切な事なので、これからは活かしていきたいです。

食物栄養学科

新入生の声

栄養管理コース 1年 照屋 名奈子



私の将来の夢は食べることの楽しさ、食べることで幸せな気持ちになれるということを実感できる食品を作ることです。山陽女子短期大学では栄養士の勉強をしながら同時に食品開発の勉強もできるというところに魅力を感じて進学を決めました。

この大学で過ごす2年間で大切に、自分が描いている夢を実現するために学業だけでなく資格取得、行事、ボランティア、サークル活動などに積極的に取り組み、最後の学生生活を全力で楽しみたいです。

卒業制作展および作品展

2月9日に、毎年恒例となっている「卒業制作展および作品展」を開催しました。

栄養調理コース2年生による2年間の学習の成果を発揮した個人・製菓作品と、栄養調理コース1年生によるグループ作品の展示をしました。

お越しくださりました皆様ありがとうございました。



テーブルマナー講習会を終えて

栄養調理コース 2年 堀野 こなつ



私は、11月4日にホテルグランヴィア広島で行われたテーブルマナー講習会に参加しました。この講習会では参加者全員でおいしい料理を楽しみながら、食事の際の基本的なマナーについて学ぶことができました。

特に、カトラリーやナプキンの使い方について詳しく教えていただき、実際に食事をしながら実践することができたのは貴重な経験でした。魚料理をナイフとフォークで食べる際は特に難しさを感じましたが、講師の方から教えていただいたコツを実践することできれいに食事ができました。講習会を通して食事の楽しさだけでなく、マナーの重要性も再認識しました。

今後、食事をする際は講習会で習ったことを意識し、より一層マナーを大切にしていきたいと思います。



韓国研修に参加して

栄養管理コース 2年 田丸 空和



私たちは2月11日から3泊4日で韓国研修に行ってきました!

研修では、カンジャンチムタクという醤油をベースに甘辛いタレで煮込んだ鶏肉料理やカクテキを作りました。私自身、鶏肉を一から料理するのは初めてで、関節部分などが固く包丁で切るのは大変でしたが、先生から実際にお手本を見せていただき、無事に美味しく仕上げる事が出来ました。2日目はあいにくの雨でしたが、韓国で1度は着てみたいと思っていた伝統的な民族衣装であるチマチョゴリも着させて頂き、景福宮をバックに写真を撮って、とても良い思い出になりました。今では韓国料理は日本でも取り入れられるようになりましたが、やはり本場の韓国料理は少し違いました。今回の韓国研修で美味しい料理をたくさん食べ、日本では味わうことのできないことを体験することや、伝統などを知ることができ、とても充実した4日間となりました。



臨床検査学科

新入生の声

臨床検査コース 1年 朴 珉嬌



コロナの流行が始まったばかりの頃、会社が再開の目処無しに休業に入ってしまった不安な日々を過ごしました。たまたま付けたテレビで臨床検査技師が毎日数百件のPCR検査を行い、感染者の発見に尽力するニュースを見ました。

パンデミックに混乱する社会を先陣で支えている姿に憧れを抱き、自分も同じように誰かを支えられるようになりたいと思ったのが臨床検査技師を目指したきっかけです。

しかし勉強から離れて数年経っており、授業に付いていけるか不安でした。山陽女子短期大学にはチューター制度があり、質問があればすぐに訊くことが出来るので安心して勉強出来ると知って受験することにしました。入学後のオリエンテーションではボランティア活動の話に興味を持ち、私も積極的にボランティアに参加して、医療人になるという自覚を育てていきたいと思います。

応援してくれる家族知人や、助けてくださる先生方に応えるためにも、3年間努力し必ずや臨床検査技師になって社会に貢献します。

1年を振り返って

臨床検査コース 2年 石井 日菜



1年前の4月、私は期待と不安を胸に山陽女子短期大学臨床検査学科に入学しました。初めての一人暮らしや90分授業など、高校とは環境が大きく変わり不安も多くありました。しかし、現在は先生方のサポートや仲間との交流の中で日々成長することができています。高校よりもより専門的な授業内容に戸惑うこともありますが、分からないところを友人と教え合って日々勉学に取り組み、実習では、仲間と協力して技術の習得に励んできました。また、勉強だけでなく、様々な行事に取り組み中で、多くの友人との仲が深まり、充実した学校生活を送ることができています。

私は1年間の中で、仲間の大切さを改めて実感しました。チーム医療が重要視されている現代において、仲間との連携やコミュニケーションは医療従事者として働くうえで欠かせません。2年生では、1年生で学んだことを生かし、さらに知識や技術を習得していきたいと思っています。

3年度の抱負

臨床検査コース 3年 宗野 幸歩



夢と不安を抱きながら臨床検査学科に入学して2年が過ぎ、いよいよ最終学年としての生活が始まりました。この2年間は、レポート提出や日々の学業に追われ、忙しい毎日でした。しかし、同じ夢を目指す仲間と助け合い、励まし合うことで、苦難を乗り越えてきました。さらに、学内実習では、実習項目が多岐にわたり大変でしたが、その分多くの機器に実際に触れて、基礎的な技術を身に付けることが出来ました。

3年生になってからは、臨地実習が始まります。慣れない環境に不安も大きいですが、今まで学んできたことを十分に発揮したいと思っています。また、実習を通して、新たな知識の習得と学んだことの整理を毎日徹底して積み重ね、自分を成長させていきたいです。

そして、最大の目標である国家試験合格に向け、勉学にも今以上に取り組み、将来、幅広い知識を持った臨床検査技師として医療に貢献していきたいと思っています。

キャリアアップを目指して

臨床検査コース 2025年3月卒 西岡 咲華



3年間の大学生活の中では、主に体育局として学生が楽しめる企画の運営を行うこと、「若年者の献血者数を増やすために」をテーマとしたゼミナール活動を頑張ってきました。その中でやるべきことを整理して計画的に行動していくことの大切さを学ぶことができ、実際に約3ヶ月間の臨地実習で生かしてきました。私は微生物検査学を得意科目とし、学内実習で検体を培養し、培地の性状、グラム染色での観察結果から起炎菌を推定する過程に興味を持っていました。また、臨地実習に行き学内実習では経験出来なかった菌や特徴的な培地の性状を観察する機会があり、それまで断片的であった知識が実際の検査現場の経験と結びついたことから、将来微生物検査学に携わっていききたいという気持ちが大きくなり検査センターに進路を決めました。

就職後も、やるべきことを整理して計画的に行動してチームの一員として活躍していきたいです。将来的には資格取得を目指して頑張ります。

就職活動頑張りました



毎日面接練習頑張りました
人間生活学科 医療事務ビジネスコース
2025年3月卒 川瀬 愛里

大学での学びや、病院実習などの経験から、複数の診療科に関わることができ、より専門的かつ高度な病院事務を学びたいという思いから、クリニックではなく病院で働きたいと考えようになりました。4月には履歴書を書き始めるなど、就職活動を始めました。第一希望の病院から求人が出たときには試験までの時間が短かったため、急いで準備と対策を始めました。試験対策では主に面接練習を行いました。授業や検定の勉強と両立しながら毎日のように練習を行い、多い時には1日に2回、面接指導をしていただきました。練習の成果もあり、試験本番でも焦ることなく自分の思いを伝えることができました。

就職後、病院実習や学内実習で学んだことを生かし、頼られる医療事務員をめざして日々努力していきたいです。

(医療法人あかね会 土谷総合病院 医療事務)



自分の考えをわかりやすく
臨床検査学科 臨床検査コース
2025年3月卒 向井 鈴

私は7月下旬ごろから就職活動を始めました。6月から8月の3ヶ月間は臨地実習があり、実習と就職活動の両立は大変でしたが、先生方をはじめ多くの方のサポートによりやり遂げることができました。希望していた病院の採用試験では、学力試験・小論文・面接があり、特に面接対策に力を入れました。自分の考えをわかりやすく伝えられるように大学での練習に加え、自宅でも鏡の前で繰り返し練習しました。

これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、就職後も臨床検査技師として成長できるよう努力していきたいと考えています。

(医療法人あかね会 土谷総合病院 臨床検査技師)



働きたい気持ちを精一杯伝える
食物栄養学科 栄養調理コース
2025年3月卒 泉田 咲

私は、幼い頃から料理が好きで将来はホテルの厨房で働きたいと思っていました。4月の中旬には、求人があった2社のホテルの職場見学をし、就職活動を始めました。会社側はどのような人を必要としているのかを調べ、苦手意識のあった面接練習を沢山しました。練習をすればするほど自分の意志を伝えるのが楽しくなり、自信ができました。面接当日はとても緊張しましたが、練習のおかげで落ち着いて、ホテルで働きたい気持ちを精一杯伝えることが出来ました。

夢だったホテルの厨房で働くことが出来たので、これからは早く会社の一員になれるよう日々努力をして、お客様に美味しい料理を提供していきたいです。

(リーガロイヤルホテル広島 調理師)

本学の進路決定状況報告

キャリア支援室 西 一美

少子高齢化に拍車がかかり、その影響で高校生が減少し全国的に各大学は学びの質や様々な学生支援の充実化へ例年以上に力を入れてきました。

本学はそのような背景の中でも学びの質と共にキャリア支援の質もさらに上げ今年も10年連続全学科全コース就職率100%、それだけでなく卒業時に就職内定、3年次編入等進学も含めた進路決定率も92%と昨年以上に高く安心頂ける実績を挙げることもできました。入学から卒業までの道筋を、また卒業後も進学先や就職先で学生が定着出来、各方面で戦力になれるように手厚いサポートを継続することに尽力します。

成績優秀者表彰

人間生活学科

- 医療秘書実務士(日本医療福祉実務教育協会 表彰)
人間生活学科 医療事務ビジネスコース.....川瀬 愛里
- 診療情報管理実務士(日本医療福祉実務教育協会 表彰)
人間生活学科 医療事務ビジネスコース.....上田 寧央
- 医師事務作業補助実務士(日本医療福祉実務教育協会 表彰)
人間生活学科 医療事務ビジネスコース.....川瀬 愛里
- メディカルクラーク優秀賞(日本医療教育財団 表彰)
人間生活学科 医療事務ビジネスコース.....松村 萌彩
- ピアヘルパー(日本教育カウンセラー協会 会長賞)
人間生活学科 人間心理コース.....前田 莉穂

食物栄養学科

- 全国栄養士養成施設協会 会長表彰
食物栄養学科 栄養管理コース.....舩金 陽子
- 社団法人全国調理師養成施設協会 会長表彰
食物栄養学科 栄養調理コース.....松本 明優
- 社団法人全国調理師養成施設協会 技能奨励賞
食物栄養学科 栄養調理コース.....泉田 咲
- 社団法人全国調理師養成施設協会 技能奨励賞
食物栄養学科 栄養調理コース.....大方 るり
- 日本フードコーディネーター協会 理事長賞
食物栄養学科 栄養調理コース.....松本 明優
- 日本フードコーディネーター協会 協会賞
食物栄養学科 栄養調理コース.....畠田 未来
- フーズベジタリアン協会 協会賞
食物栄養学科 栄養管理コース.....萩原 希伶
- 食品科学教育協議会 表彰
食物栄養学科 栄養管理コース.....湯之上 菜々海

臨床検査学科

- 日本臨床衛生検査技師会 会長賞
臨床検査学科 臨床検査コース.....永尾 寧香

資格取得者数

資格	人数	資格	人数
医療秘書実務士	16	ビジネス文書検定 3級	4
医師事務作業補助実務士	15	秘書検定 準1級	1
診療情報管理実務士	12	秘書検定 2級	6
医事コンピュータ実務課程修了	16	秘書検定 3級	9
電子カルテ実務課程修了	16	サービス接遇検定 準1級	1
ICDコーディング実務課程修了	12	サービス接遇検定 2級	2
メディカルクラーク	18	サービス接遇検定 3級	6
ドクターズクラーク	15	日本語ワープロ検定 2級	1
ピアヘルパー	7	日本語ワープロ検定 準2級	19
秘書士	9	日本語ワープロ検定 3級	9
ビジネス実務士	7	情報処理技能検定 表計算 2級	9
情報処理士	15	情報処理技能検定 表計算 準2級	16
カウンセリング実務士	5	情報処理技能検定 表計算 3級	2
栄養士免許	20	文書デザイン検定 1級	2
調理師免許	6	文書デザイン検定 3級	6
フードコーディネーター 3級	6		
フードスペシャリスト	7		
フードサイエンティスト	4		
新調理システム管理者	21		
食育インストラクター	2		
臨床検査技師	23		
社会福祉主事任用資格	81		
ビジネス実務マナー検定 3級	6		



役職教職員紹介



学長
室津 史子



副学長、地域連携センター長

新谷 奈苗



人間生活学科長

金岡 敬子



食物栄養学科長

岡崎 尚



臨床検査学科長

飯伏 義弘



教務部長
高田 晃治



学生部長
三島 清司



教学IR委員長

鶴根 弘行



情報センター長

永岡 裕康



ALO
藤井 仁人

人 事

〔退職〕 令和6年7月31日 事務局長 沖 栄治
 令和7年3月31日 人間生活学科教授 梅本 礼子
 人間生活学科講師 岩井 健吾
 食物栄養学科准教授 中野 尚子
 食物栄養学科助手 近藤 三聖
 臨床検査学科教授 尾田 三世

〔入職〕 令和6年9月1日 臨床検査学科教授 濱 徳行
 令和7年4月1日 人間生活学科助手 松岡 亜希
 食物栄養学科助手 益 優沙
 臨床検査学科講師 小田 恵
 入試広報部 内田 美恵子
 事務局 川崎 公徳

お知らせ

卒業生の皆様には『同窓生優遇措置制度』についてご案内を同封しておりましたが、送付を終了させていただくこととなりました。

経済的支援制度については、本学ホームページに各種掲載をしておりますのでご覧ください。

はなみずきは次号(Vol.56)より送付を終了させていただくこととなりました。

今後は、本学ホームページにて掲載いたしますのでご覧いただけますと幸いです。

2026(令和8)年度から食物栄養学科の学生募集を停止します。

何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

令和6年度事業活動収支計算書(山陽女学園)

(R6.4.1~R7.3.31) (単位:千円)

教育活動収支	事業活動収入の部	科 目	決 算
		学生生徒等納付金	634,293
		手数料	9,103
		寄付金	3,737
		経常費等補助金	371,565
		付随事業収入	44,863
		雑収入	45,524
		教育活動収入計	1,109,085
	事業活動支出の部	人件費	680,822
		教育研究経費	352,012
		管理経費	185,028
		徴収不能額等	0
		教育活動支出計	1,217,861
		教育活動収支差額	△108,776
教育活動外収支	収入の部	受取利息・配当金	506
		その他の教育活動外収入	0
		教育活動外収入計	506
	支出の部	借入金等利息	572
		その他の教育活動外支出	0
		教育活動外支出計	572
		教育活動外収支差額	△66
		経常収支差額	△108,842
特別収支	収入の部	資産売却収入	0
		資産売却差額	33
		その他の特別収入	391
		特別収入計	424
	支出の部	資産処分差額	360,490
		その他の特別支出	0
		特別支出計	360,490
		特別収支差額	△360,066
〔予備費〕			
		基本金組入前当年度収支差額	△468,908
		基本金組入額合計	△12,366
		当年度収支差額	△481,274
		前年度繰越収支差額	△2,770,963
		基本金取崩額	400,107
		翌年度繰越収支差額	△2,852,130

(参考)

事業活動収入計	1,110,015
事業活動支出計	1,578,923

令和6年度貸借対照表(山陽女学園)

(R7.3.31) (単位:千円)

資産の部		負債・基本金・繰越収支差額の部	
科 目	6年度末	科 目	6年度末
固定資産	2,954,553	固定負債	130,509
有形固定資産	2,240,116	流動負債	159,447
特定資産	705,900	負債の部 合計	289,957
その他の固定資産	8,538	基本金	6,839,120
流動資産	1,322,393	繰越収支差額	△2,852,130
		翌年度繰越収支差額	△2,852,130
		純資産の部 合計	3,986,990
資産の部 合計	4,276,946	負債及び純資産の部 合計	4,276,946

※財務関係書類につきましては、学校法人山陽女学園情報公開取扱規定に基づき閲覧することができます。